

LOCAL | Infraestructuras

Vecinos de la calle Loja muestran su indignación, malestar y disconformidad con la respuesta del Consistorio ante el estado que presenta esta vía

Inician una recogida de firmas en la que exigen una reunión inmediata con el Alcalde para ser informados de las obras que han dado comienzo esta mañana, de las que afirman, no saben en qué consistirán.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 10 de febrero de 2025 - 18:12



Indignación, mucha indignación. Así puede resumirse la sensación que viven los vecinos de la calle Loja con la respuesta que están teniendo por parte del Consistorio prieguense ante el estado que presenta esta vía tras las obras a la que fue sometida el pasado año.

Indignación que se palpaba esta tarde en la reunión que medio centenar de residentes mantuvieron en la inmediaciones del Lavadero, tras el inicio de la intervención de mejora que esta mañana daba comienzo, y en la que como unánimemente expresaban, no se ha contado con

su opinión.

Indignación y malestar con lo que, según deducen, ya que reiteran que no se ha mantenido con ellos ninguna reunión informativa, serán esta intervención de mejora, que como el propio edil de Obras y Servicios señalaba, intentará paliar la mala finalización que se hizo de la calle.

Entre las decisiones adoptadas en esta improvisada asamblea vecinal, se ha llegado al acuerdo de solicitar una cita inmediata con el alcalde de Priego para conocer de primera mano en qué consistirán estas obras de mejora, no descartando la asistencia a una sesión plenaria para mostrar la disconformidad de los residentes en esta calle con el resultado de la actuación y la falta de diálogo que ha existido entre los vecinos y el ayuntamiento.

Entre los asistentes, cabe apuntar la presencia de un número importante de residentes con movilidad reducida para los que transitar por la calle en su estado actual, “es un auténtico suplicio”, como así coincidían en señalar varios de ellos, añadiendo aquellos que utilizan andador que, “no podemos ni salir solos de casa con la calle así porque el andador no avanza, se queda atrancado”, mientras que otros, prefieren dar un rodeo grande, “y evitar transitar lo menos posible por la calle”.

Otro ejemplo del malestar de los residentes en la calle Loja es el clarificador encabezamiento de la recogida de firmas que han iniciado, en el que hacen constar que, “ante la nefasta intervención” llevada a cabo en su

calle, exigen a los responsables municipales, “que adopten las medidas oportunas para paliar el desastre ocasionado”, haciendo alusión a irregularidades en el firme, tapas de registro mal instaladas o el hormigón, “que se deshace”.